



La loi Immigration : une attaque contre toute la classe ouvrière !

Communiqué

En s'attaquant aux secteurs les plus exploités de la classe ouvrière (bâtiment, restauration, nettoyage, personnel hospitalier, etc.), en instaurant la « préférence nationale », en cherchant à diviser travailleurs « français » et « immigrés », la loi Immigration du gouvernement Macron est une attaque contre TOUS les travailleurs.

C'est pourquoi le Parti des travailleurs en exige le RETRAIT et met en garde contre toutes tentatives de division de la classe ouvrière par le gouvernement Macron. Tentatives confirmées par Macron dans sa conférence de presse du 16 janvier qui, en déclarant que « la France doit rester la France », se situe ouvertement sur le terrain de l'extrême droite.

Un seul mot d'ordre : UNITÉ pour le RETRAIT de cette loi scélérate !

Les travailleurs refusent la division. Ils savent bien que, « français » ou « immigrés », l'ennemi principal de tous les travailleurs, c'est Macron et son gouvernement. Un gouvernement anti-ouvriers, anti-immigrés, anti-jeunes, un gouvernement de guerre et de vie chère, exclusivement au service des capitalistes qui s'engraissent comme jamais.

Pour faire reculer ce gouvernement, il faut l'unité des travailleurs et de leurs organisations. Comment comprendre que certains veuillent faire de cette loi « une affaire d'immigrés » et pas celle de toute la classe ouvrière ? Comment comprendre que d'autres appellent à marcher, non pour le retrait de la loi, mais pour supplier Macron de ne pas la promulguer, comme cela a été fait hier avec la contre-réforme des retraites... avec les résultats que l'on sait ? Comment comprendre la multiplication d'initiatives qui dispersent les forces au lieu de frapper tous ensemble ?

Le Parti des travailleurs manifestera dimanche 21 janvier

Sous les drapeaux rouges de la classe ouvrière, le Parti des travailleurs sera présent aux marches et aux rassemblements du dimanche 21 janvier à Paris et dans toute la France. Dans ces marches et rassemblements, il affirmera, comme il le fait depuis décembre : « Travailleurs "français" et "immigrés" : ne les laissons pas nous diviser ! Retrait de la loi Macron-Darmanin ! "Français" ou "immigrés", l'ennemi principal de tous les travailleurs, c'est Macron et son gouvernement ! »

Montreuil, le 18 janvier 2024

À Paris, rendez-vous à 14 heures, place du Trocadéro.